

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

自転車に注意！ 飛び出しに注意！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

夕暮れの時間帯は要注意

※※ 危険予測で事故防止 ※※

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

商業施設・コンビニ周辺

自転車・歩行者の急な飛び出しに注意しましょう

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落」

「逃げれば何もなかったことに」・・・出来ると考えた

赤信号無視し、

横断歩道を渡っていた小学生の列に突っ込む

10歳の男児と衝突、軽傷負わせる

救護することなく、そのまま逃走

目撃情報から容疑者が浮上

◇運転には責任が伴う、免許証は、責任を負うという証◇

2022/10/10(月) 12:44

大阪府で、小学生を車ではね、そのまま走り去ったとして男(69)が逮捕されました。信号無視だったとみられます。容疑者は8日午後、運転中、横断歩道を渡っていた児童4～5人の列に突っ込み、男の子(10)に衝突。軽傷を負わせたにもかかわらず、そのまま逃走した疑いが持たれています。警察が目撃情報などをもとに捜査し、容疑者が浮上しました。事故当時、容疑者側の信号は赤だったとみられ、現場付近にブレーキ痕は残っていませんでした。警察に対し、「逃げれば何もなかったことにできると考えた」と供述しています。

深夜2時 札幌 横断中の50歳の男性

乗用車にはねられ、意識不明の重体

信号も横断歩道もない場所

乗用車はその後、街路灯の柱に突っ込む

◇「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/10/10(月) 12:21

10日午前2時前、札幌市北区北24条西5丁目の市道で、道路を横断しようとしていた50代の男性が走ってきた乗用車にはねられ、病院に運ばれましたが意識不明の重体です。乗用車は男性をはねたあと歩道脇の街路灯の柱に突っ込み、乗っていた10代とみられる男女2人も軽いけがをしました。現場は見通しのよい片側2車線の市道で、横断歩道や信号機はなく警察が事故の原因を調べています。

**深夜2時 酒気帯び運転でコンビニへ
コンビニの駐車場で女性と衝突、けが負わせる**

会社員の32歳男を逮捕

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇

◇飲酒運転は《しない・させない・許さない》◇

2020/10/10(月) 7:48

9日午前2時すぎ、埼玉県のコンビニ駐車場で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、駐車場内を歩行中だった女性(20)に衝突し、ケガを負わせた容疑で、会社員の男(32)が現行犯逮捕されました。男は市道から駐車場に進入した際、女性と衝突、女性は左足を打つなどのけがを負った。男自ら110番し、署員が駆け付けたところ、男の呼気から1リットル当たり0.15ミリリットルのアルコールが検出された。